
ATA DE VISITA AS UNIDADES ESCOLARES DE CAMPOS DO JORDÃO 

Aos nove dias do mês de novembro de 2023 reuniram-se na Secretaria Municipal de 

Educação os Conselheiros Heidy Gonzalez Teixeira da Costa, Jonathan Lopes 

Bernardino da Silva e Luiz Felipe dos Reis Simão para realização de visitas técnicas as 

Unidades Escolares de Campos do Jordão para verificar os estoques de materiais de 

limpeza e escolares, as folhas de frequência de professores e funcionários e a Lista da 

Secretaria Escolar Digital (SED) onde estão os nomes dos alunos matriculados da Rede 

Municipal de Campos do Jordão, tendo em vista que o Conselho precisa acompanhar 

o Censo Escolar referente ao ano 2023. A comissão visitou as seguintes Unidades 

Escolares: EM Darcy Pereira Assaf, EM Sarina Caracanti, EM Dr. Domingos Jaguaribe 

e EM Dr. Domingo Jaguaribe. Os conselheiros verificaram que as unidades escolares 

possuem um estoque de materiais de limpeza e materiais escolares adequado e dentro 

dos prazos de validade, observamos que tem escolas com muitos pacotes de folhas de 

sulfite e iremos sugestionar a Secretaria de Educação que tais folhas poderiam ser 

remanejadas para escolas que não possuem este material. Verificamos também que 

muitos professores e funcionários não estão assinado a folha de ponto diariamente, 

iremos solicitar a Secretaria de Educação que orientem seus funcionários sobre esta 

questão. Iremos Sl:Jgerir a instalação de um elevador alimentício para a Escola Darcy 

no pavimento superior, porque as funcionárias precisam carregar panelas grandes e 

pesadas para as crianças se alimentarem, já que a cozinha da escola fica no segundo 

pavimento. Gostaríamos também que fossem realizados estudos para a abertura de 

um segundo portão de acesso a escola para entrada dos alunos, já que a escola atende 

mais de 300 alunos com apenas um acesso para entrada e saída dos alunos, 

professores e funcionários. Se houver caso de emergência e a necessidade de uma 

rápida evacuação, o acesso a saída poderá ser prejudicado. Salientamos também que 

verificamos na Escola Darcy o trabalho desenvolvido pela empresa terceirizada 

Milclean e existe a necessidade de uma readequação, tendo em vista que encontramos 

problemas na limpeza da escola, principalmente com os l;>anheiros. Nada mais havendo 

a tratar encerra-se a ata. Campos do Jordão, 09 de novembro de 2023. 
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